

関係団体 各位

北海道知事 鈴木 直道

「新北海道スタイルの終了」と「推進協議会の廃止」並びに  
これまでの取組へのお礼について

新型コロナウイルス感染症対策につきましては、日頃より、特段の御理解と御協力をいただき、心より感謝申し上げます。

国では、4月27日、新型コロナウイルス感染症について、令和5年5月8日に感染症法上の5類感染症に位置づけるとともに、基本的対処方針を廃止いたしました。

これに伴い、感染対策を定着させるべく進めてきた「新北海道スタイル」については、5月7日をもって終了いたします。

また、産業・業界等各種団体、企業、行政機関等によりオール北海道で取組を推進してまいりました「新北海道スタイル推進協議会」につきましても、5月8日付で廃止することといたしますので、お知らせします。

今後、日常における基本的な感染対策について、5月8日以降は、主体的な選択を尊重し、個人や事業者の判断に委ねることが基本となり、個人や事業者は自主的な感染対策に取り組んでいただくこととなります。

道としては、5月8日以降の感染防止対策については、今後の国の方針を踏まえ、適時、感染対策に資する情報等を提供させていただくこととしており、関係団体の皆様には、傘下の団体及び会員事業者の皆様への周知に御配慮いただければ幸いです。

これまでの、新北海道スタイルの取組に対する普及・定着などに多大なる御理解と御協力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。今後は、政府や各種団体、道などが提供する情報を参考に自主的な判断の下、感染対策に取り組んでいただきますよう、お願い申し上げます。

[添付資料]

- ・ 5類移行後の感染症対策
- ・ 令和5年4月24日付け協議会会員向けお知らせ（写）（参考添付）

担当：新北海道スタイル推進協議会事務局  
北海道新型コロナウイルス感染症対策本部  
経済対策調整班  
電話：（直通）011-206-0287